

市交際費の支出状況



令和5年8月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	44	95,500
	累計	57	158,500
見舞い	今月分	0	0
	累計	0	0
御祝	今月分	4	13,100
	累計	15	52,000
賛助	今月分	0	0
	累計	1	6,100
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	0	0
	累計	40	93,480
会費	今月分	1	2,000
	累計	14	62,000
その他	今月分	0	0
	累計	0	0
合計	今月分	49	110,600
	累計	127	372,080

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

「癒された日」

自宅で心配な出来事が重なり、沈んだ気持ちで車を運転していた時のことです。信号機の無い横断歩道で、小学1年生くらいの女の子が、車が通り過ぎるのを待っていました。

横断歩道の手前で車を止め、その子が渡るのを待とうとすると、女の子はペコリと頭を下げ、小走りに渡り終えると、またこちらを向いてお辞儀をしてくれたのです。

横断歩道を渡ろうとする人がいたら、止まらなければならぬいきまりがあり、車を運転している人にとっては当然のことなのに、こちらに向かってお辞儀をしてくれた女

tomoni ikiru

の子の自然な行動は、私の心を和らげてくれました。

横断歩道を渡り終えてから、お辞儀をしてくれる人に出会うことはあっても、渡る前と後にお辞儀をしてくれた子どもに最近出会っていませんでした。

それまで、厳しい顔をしていた私は思わずニコツツと微笑みを返し、お辞儀をしていました。

自分に害が及ばないと分かると平気で人を攻撃したり非難したりする人がいます。それが原因で傷つき、悲しい気持ちになる人がいます。逆に、人のさり気ない「心づかい」にふれることで癒され、救われる人もいます。

私も、誰かの心を和らげるそんな自然な行動が出来るようになりたいと改めて思った日でした。

社会教育指導員 小松康之 こまつ やすゆき

Message for citizen



市長コラム



マイナンバーは未来型行政を開く鍵です。行政サービスの効率化や一人ひとりのニーズに応じた行政サービス実現を、申請によらずプッシュ型で提供できる改革の基盤です。デジタル社会の新たな行政実現に不可欠です。科学技術で世界屈指の日本の強みを活かし、新時代のより良い政治行政を実現する基礎にしてほしいものです。

その大切な一歩が、マイナンバーカードと健康保険証の一体化です。病院などで端末にカードをかざせば、自分が属する健康保険の被保険者資格が瞬時に確認され、必要な医療を的確に受けることができ安心です。

カード所有者も自分の健康・医療・薬剤などのデータ記録を便利に確認でき、特に救急医療での対応には効果を発揮します。

ところがこのところ、マイナンバーと連携する情報などの誤登録や別人の紐付けが問題とし

マイナンバーが拓く未来の行政

市長 横尾 俊彦 よこお としひこ

9月19日記

て報じられてきました。たしかに自分と異なる個人と紐づけているとなると見過ごせません。まずは早急な修正対応が不可欠です。しかし冷静に考えれば、誤った情報連携のほとんどはマイナンバー開始前の健康保健組合のデータ入力ミスや本人確認不足などが原因のようです。いわゆる作業プロセスでのミスです。したがってその問題とマイナンバーの機能とは本別別の事ですが、混然一体に報じられ、大きな反響を呼んでいます。

ここが未来創造の正念場です。課題を峻別し、あるべき行政創造のために改善が急務です。先を行く国々は、各種行政サービスをオンラインで申請や手続きなどが可能です。世界の先進事例に習いつつ、デジタル時代にふさわしい新たなデジタル行政創造が期待されています。実りの秋となりますように。